

47都道府県プロフィール
2024年1月～2024年06月

福井県

タイから技能実習生 12 人を受け入れ 福井市で歓迎セレモニー

2024/05/10

人手不足が深刻な介護分野の人材を育成しようと、タイから来日した技能実習生 12 人が、県内の施設で働くことになり、10日、歓迎のセレモニーが行われました。県は3年前から、タイのNGOを通じて、県内の特別養護老人ホームなどで働く人材を受け入れて育成するプログラムを進めていて、これまでに技能実習生として受け入れた27人が施設で活躍しています。

10日は、来日した10代と20代の技能実習生12人が福井市の県社会福祉協議会に到着し、歓迎のセレモニーが行われました。



福井県の介護人材、不足度が最少 週休3日や外国人活用

2024/03/29

介護人材は全国で足りていないが、不足の度合いには地域差がある。人手不足の介護施設の割合は岐阜県の8割をはじめ半数近い都道府県で7割を超す。一方で55%と最も低い福井県は外国人実習生の受け入れに自ら関わり、週休3日制の導入を施設に促すなど介護の担い手が働きやすい環境づくりを進める。



福井で技能実習生として働く前にミャンマーで「福井弁」学ぶ

2024/06/07

東南アジアのミャンマーで、この秋から県内の介護施設で働く技能実習生たちが、「福井弁」を学び、介護現場を想定した会話を体験しました。福井市の高齢者施設では、おととし9月から、外国人技能実習生を受け入れています。現在は、ネパール国籍の3人が働いています。このうちギシン・ニサさん（24）は5月から高齢者たちの生活をサポートしています。現地で日本語の試験に合格しましたが、実際の会話は、理解できないことがあり、日本人の職員が翻訳機器を使いながら、支援しているということです。ニサさんは、日本語で業務日誌を書いたり、帰宅後も勉強したりしているということです。



47都道府県プロフィール
2024年07月～2024年12月

福井県

ベトナム人実習生が労基署に申し立て 「寮の掃除」理由に「罰金」も

2024/11/22

福井県越前市の会社の縫製工場で働くベトナム人技能実習生11人が20日、会社から不当・不法な処分を受けているとして、福井労働基準監督署に是正勧告するよう求めた。生活面や業務でのミスを「罰金」として、減給や出勤停止の処分をされたという。

申し立てた実習生は20～30歳の女性10人、男性1人で、この会社の坂井市の工場に勤務している。同日、支援するゼネラルユニオン福井の高原一郎執行委員長とともに福井市内で会見した。



労働基準監督署への申し立て後に記者会見したベトナムの技能実習生。左はゼネラルユニオン福井の高原一郎・執行委員長=2024年11月20日午後3時12分、福井市大手2丁目、永井啓子撮影 

ミャンマー出身の技能実習生が県庁訪問 意気込み語る

2024/09/24

介護現場の人材不足が深刻化する中、10月から県内の介護施設で働く東南アジアのミャンマーの技能実習生たちが県庁を訪れ、杉本知事に意気込みを語りました。24日、県庁を訪れたのは、10月から県内の介護施設で働くミャンマーからの技能実習生などおよそ20人です。県は人材が不足する介護現場の担い手を確保しようと、新たにミャンマーから技能実習生を受け入れ、13人が1期生として、現地で福井の方言や文化を学ぶ「福井クラス」を受講し、8月下旬に来日しました。

